



シンちゃんたより

2012年

2

月号

Vol. 69

シンエイ工業株式会社

愛知県犬山市長者町5丁目2番地

TEL 0568-68-1760 FAX 0568-68-1239

e-mail : sk@shinei-fp.co.jp

代表取締役 余田 一夫

シンエイ工業

検索

今年は日本海側では例年ない豪雪で、一時期よりは雪が収まつたものの、相変わらず寒い日が続いていますね・・・。ノロウイルスやインフルエンザなど、体調を崩しやすい季節ですが、厳しい冬をがんばって乗り越えましょう！！さて、先日2月6日に「第19回ふあみり～コンサート」を開催致しました。多くの方にご参加いただき盛大に開催できましたこと、心より感謝申し上げます。有難うございました！

人と地球上 やさしい和紙

(第 2 回)

今月号はおススメの障子紙とそうでない障子紙についてご紹介します。

おススメの障子紙

◇和紙・・・障子紙の主原料はコウゾ。風合いも感触も最高級は手漉き100%のものでしょう。ただし値段が高いので機械漉きでもOK。一番の特徴はやわらかな採光性で、紫外線から肌を守って、目にも優しい事です。また、保湿効果があり優れた調湿機能も特徴の一つです。化学物質を吸着するなどフィルタの役割もしてくれます。

まあまあおススメの障子紙

◇月桃紙（非木材パルプ紙）・・・和紙に品質が近いのですが、むしろ襖紙や壁紙向きといえましょう。

あまりおすすめできない障子紙

◇洋紙・・・和紙と称しているながら、実は洋紙（コウゾの割合が50%以下）の障子紙があるので、ご注意を。風合いも感触も採光性、保湿性、調湿性も和紙と比べて数段落ちます。

◇非木材パルプ入り洋紙

（レーヨン繊維入り）・・・コウゾ繊維に比べて丈夫で、保湿性はいいのですが、通気性は劣ります。

（マニラ麻繊維入り）・・・丈夫ですが変色しやすい欠点があります。

使いたくない障子紙

◇プラスチック加工紙・・・丈夫で水をはじき、冷暖房の効果も良いが、通気性・調湿性が劣ります。

◇アイロン張り障子紙・・・障子の張替えは簡単ですが、紙そのものが良くないと埃や汚れがつきやすい。

シンちゃん
の
お料理

ひなまつりに・・・

簡単！ひし形押し寿司

【材料】（4個分）

酢飯：ご飯3合分に酢大さじ3、砂糖大さじ2と1/2、塩少々
具：人参、絹さや、かにかま、キュウリ、錦糸卵を適量



（1）牛乳パックは筒のまま乾かして6センチ幅にカットしたものを菱形にして使います。

- （2）かにかまは裂いておき、キュウリはピーラーでスライスする。酢飯を作りその中に好みの具を入れて混ぜる。皿に牛乳パックを置く
- （3）スプーンなどで半分まで具入りの酢飯を入れて、錦糸卵をのせ、また具入りの酢飯をのせる。上には錦糸卵を散らす。
- （4）ラップをおいて軽く押して形を整える。それから型をゆっくりとはずす。好きなように飾り付ける。キュウリは斜めにくるりしました。

ちょっと役立つ

the 雑学王

今月のテーマ ~The theme of this month~

花粉症の根治に注目される治療法

いよいよ花粉症のシーズン。今年は1月と2月の気温が全国的に低かったことからスギ花粉の飛散開始時期は例年より遅く、飛散量も例年並みかやや少ないと予測されています。とはいえ、花粉の飛散量がピークを迎えるのはこれから。しっかりと予防策をとるとともに、早めの治療で重症化を防ぎ、つらい症状を乗り切りたいものです。

花粉症の治療には、薬物療法、免疫療法、手術療法があります。花粉症は薬による治療が中心ですが、対症療法のため、一時的に症状がなくなっていても花粉が飛散する時期になると再び治療が必要になります。そこで、根治の治療法に注目が集まっています。そのひとつとして、現在、臨床試験が進められているのが「舌下免疫療法」です。スギ花粉の抗原エキスを浸み込ませた小さなパンを舌の下に入れ、約2分保持した後、飲み込みます。1日1回または週1回行う方法などがあり、2年継続することで効果があることがわかっています。花粉症の免疫療法には、皮下に注射する方法もありますが、副作用の問題から対象は小学生以上に限られています。舌下免疫療法のメリットは、スギ花粉に特異的に反応を起こす人であれば、幼児から高齢者まで年齢を問わず治療できること、ショックを起こしにくいこと、通院回数

が減らされることなどとされています。2014年には一般的な治療になると期待されています。また、スギ花粉以外の花粉にも反応し、1年を通してアレルギー症状がある難治性のアレルギー性鼻炎には、内視鏡を使った「後鼻神経切断術」という新しい手術が行われています。鼻の中に内視鏡を入れ、粘膜を焼きながら後鼻神経を切断するもので、重症のくしゃみや鼻みず、鼻詰まりが改善します。鼻の手術といえば、以前は歯茎を切開して術具を入れていましたが、内視鏡による手術が進歩したことで患者の負担が軽くなり、手術時間も短縮されています。

薬による対症療法をずっと続けていくのか、それとも根治を目指すのか、将来の生活の質を視野に入れて、医師と相談しながら納得する治療法を選ぶことが大切です。

(オムロンヘルスケアHPより抜粋)

こんげつの
イチオシ！

春の足音を感じてみませんか・・・？

梅まつり特集

1歩1歩春の気配が近づいてくるこの時期。梅の開花のたよりも聞こえてきます。まだまだ寒い日が続いているが、一步先に春の気配を感じてみませんか？ということで、今回は梅まつりを特集したいと思います。

安八梅まつり【岐阜県安八郡安八町】

梅の種類の多さは県内で1番で、全国でも2番目です。3月11日には安八園遊会を開催。俳句コンテストやモデル撮影会などイベント多数！！

【開催場所】安八百梅園

岐阜県安八郡安八町外善光3208

【開催期間】平成24年2月19日(日)～3月11日(日)
3月11日(日)は安八園遊会を開催。

【入園料等】無料

【お問合せ】安八町役場総務部地域政策課

TEL 0584-64-3111



佐布里池梅まつり【愛知県知多市】

佐布里池一帯に1800本の梅が咲き乱れる。公園として整備されており、バーベキューもできます！ご家族のおでかけにどうですか？？

【開催場所】佐布里緑と花のふれあい公園「梅の館」
愛知県知多市佐布里台3丁目101番地

【開催期間】平成24年2月12(日)～3月4日(日)
2/13, 20, 27, 3/5 (いずれも月) は臨時閉園。

【入園料等】無料

【お問合せ】市佐布里緑と花のふれあい公園「梅の館」

TEL 0562-54-2911



「ああすればよかった part1」

FPの家に住み始めてもう1年が過ぎました。やはり冬の断熱効果は抜群です。しかし1年住んでみると最初の設計のときには気付かなかった『ああすればよかった』などという事がいろいろ出てきます。もしかするとこれから家を建てられたり、リフォームされる方もいるかもしれませんので、我が家の中の改善点を参考になるかならないかは分かりませんが紹介したいと思います。

●コンセント

コンセントについては色々な部分につけたつもりですが、もっと取り付けておけばよかったと思います。特に人の出入りがあるリビングには最低壁一面に1個ぐらいは取り付けておけばよかったと思いました。あと、使い始めないと分からぬ事ですが、台所は色々な使い方をするので、「多いかな?」と思うぐらいの方が良かったと思いました。

●トイレ

トイレは、奥さんの反対を押し切り、特に狭くても問題ないかと思ったのですが、奥さんから掃除する時に狭いと奥の方に手が届かないため、掃除が困難であると文句を言われ続けています……。

●玄関

部屋の配置、金額の問題で狭くなってしましましたが、広くした方が家が広く見える気がします。子供がいるため、友達親子が来る事が多く、靴を置くと狭い玄関がさらに狭く見えます。

「FPの家で過ごせる幸せを実感!!」

私は、FPの家で…快適に過ごしています!FPの家に限らず、高断熱・高気密住宅では、室内が乾燥すると言われますが、…私の家では、温度を21℃に設定、室内が乾燥している時は加湿器を利用して、温度も40~60%台に。「快適だな~」と感じるときの温度が丁度よく、のどに優しく、肌もしっとりしているように感じます。この時期、観葉植物もできるだけ室内に置いたり、洗濯物は寝る前に室内に干すようにしていますが、朝までにカラッと乾いています。暖房の熱を無駄にしないで、寒さとは無縁な快適な生活を送っています。幸せ!!

先日の夕方、友達の家にお邪魔したところ、友達は「さっき暖房を付けたけどまだ暖まらなくてごめんね」と気を遣ってくれていました。そして、私の足元にはストーブを置いてくださったのですが、室内はまだ「寒~い」としか言いようがなかった。失礼とは思いながらも、私は「座らせてね」と言い、椅子に正座てしまい、コートは手放せなかった。各部屋のドアも締め切り、部屋から部屋へ行くときも、"ピシャー"と閉め、隙間が無いか確認する友達。

どこの家も、みんなこうなの?…?と思いつつ、私の今の生活がいかに幸せなのかをしみじみと感じた。

俳句の世界

嬉嬉として たか

立春と聞いただけで心が浮き立つ。

過ぎし日、娘と名古屋城本丸建築の一般公開を見学して
来た。上から見おろす形でのガラス越しだが檜の香りの
ただよう現場に立ち、見事な、木造の骨ぐみと屋根の反りの
美しさに、日本建築の深さを改めて感じた。

ついでに名城公園の梅まつりへ立ち寄る。

異常気象で、今年は春が遅いとの事だが、ここは、さきがけ魁けて

梅の花の世界で、満喫して帰宅した。

旅先で見たものを、そこだけに終わらせず掴んだものは、
後で自分の次元に戻して詠んで見るのも楽しい。

(二) 城の鯱 しゃち 見守る尾張の 春の空

イベント情報

宿泊体験も受付中!!

FPの家体験訪問 → OB施主さま宅を直接見てみよう!!

すでに多くの方が「FPの家」にお住まいです。OB施主さま宅を訪問して、
直接住み心地を体験してみませんか?

見て!触れて!!工場見学会

次回の開催日時は
3月11日(日)です。

- ・FPの家って?
- ・断熱性は?
- ・耐久性は?
- ・光熱費は?
- ・気密性は?
- ・気密は良いけど換気はどうするの?

⇒ その答えは工場見学会で見つけてください!!

会場はFP岐阜工場(関ヶ原)です。送迎も可能です。ぜひご参加ください!!

お問い合わせは「シンエイ工営」まで! TEL 0568-68-1760

ふ

あみり～コンサートを開催しました！

2月6日（日）に、恒例の第19回ふあみり～コンサートを開催しました！毎回大勢の方にご参加いただき、今回も盛大に開催することが出来ました。ご参加頂いた皆様、演奏者の皆様、誠に有難うございました！

今回はハープの演奏で、奏者は木村直子先生。今回で2回目の出演です。前回は、2009年夏にピアノの伊藤真理子先生・クラリネットつつみあつき先生と一緒に演奏していただきました。今回はソロ演奏です



本番前に前座で上さんのピアノと吉田さんのサックスの演奏。ふあみり～コンサートに毎回来てくださる吉田さんは、コンサートに来ることで音楽に興味を持ち、サックスを習い始めて1年。初デビューです。楽しそうですね！目的の一つは音楽が身近なものになること。うれしい事です。ご本人は、まあまあの出来に納得の様子。4月にある発表会に自信がついたそうです。

そして、いよいよ木村先生のハープ演奏です！ハープの美しい音色に包まれ優雅な雰囲気を堪能することが出来ました。手や体のしなやかな動きと裏腹に、忙しそうな足の動きが見られるのは、間近で聞く事が出来るアットホームなふあみり～コンサートならでは！



ハープ演奏を楽しんでいただいた後はコーヒータイム。クラシック音楽が私たちの日常生活になり、いろんな人の出会いから親交が深まり、ここに豊かさ生まれてくれればやって良かったなーと想う時。

その後は打ち上げと上さんの誕生（2月7日）祝い。造り酒屋が経営しているローレライで皆さんに祝って頂きご満悦・・・。大いに盛り上がった打ち上げ！と言っても昔ほどは呑めませんが・・・。これからもよろしくお願ひします。お疲れさまでした。



次回は8月26日（日）【予定】に「第20回メモリアルふあみり～コンサート」を開催予定です。

多くの方のご参加をお待ちしております。詳しくは「シンエイ工営 余田」まで！！

光市母子殺害事件。先日、事件当時18歳の少年だった被告の死刑が確定しました。みなさんもご存じの通りだと思います。この事件の悲惨さや社会に与えた影響の大きさから、「被害者遺族の心情、権利」や「現在の少年法の是非」について考えさせられた方も多いと思います。今回はそんな少年犯罪をテーマとした東野圭吾の小説「さまよう刃」をご紹介します。少々重いテーマですが、非常にタイムリーで読み応えのある内容となっていますので、ぜひ読んでみてください。

主人公は長峰という一人娘をもつ父親。その一人娘の絵摩の死体が荒川から発見された。花火大会の帰りに、未成年の少年グループによって蹂躪された末の遺棄だった。謎の密告電話によって犯人を知った長峰は、突き動かされる様に娘の復讐に乗り出した。犯人の一人を殺害し、さらに逃走する父親を、警察とマスコミが追う。正義とは何なのか？誰が犯人を裁くのか？世論を巻き込み、事件は予想外の結末を迎える。といった内容です。

非常に分かりやすい内容だと思いますが、問い合わせられた重く哀しいテーマは答えがない永遠のテーマだと思います。この小説の中では、これでもかという凄惨な犯行場面や長峰の緻密な感情の描写によって、「被害者感情」と「少年法や司法制度の在り方」との矛盾について、強烈に読者に問いかけています。また、犯罪者の少年と長峰を追いかける捜査官や長峰と関わる人々、少年の親など、被害者と加害者を取り巻く様々な立場の人間の矛盾もありありと表現しています。

少年たちの自己中心的な人間とは思えない犯罪への激しい怒りの感情と、犯罪者に対する復讐は決してあってはいけないという理性。子供の罪を認めたくない犯罪者の親に対する怒りの感情と、同情の念。いろいろな立場や考え方に対する矛盾が頭の中で渦巻いていて、読み終わった後でも気持ちの整理はつきませんでした。そして、いちばん心にズシッときたのは、犯人と長峰を追う警察官たちの心情でした。「復讐を未然に防ぐため長峰を逮捕することが、結果として犯人を守る事になってしまう。」そんなやりきれない気持ちを抱えたまま捜査を続ける警察官たちに、これ以上ないもどかしさを感じました。最後の場面で警察官が言った「ガキが犯人でない事を祈ってくれ。」という言葉は、とても印象的でした。「ガキじゃなければ堂々と逮捕して処罰できる。」という警察官の本音がはっきりと聞こえてきました。

「少年犯罪に対する司法制度のあり方」という永遠のテーマについて、考えさせられる一冊でした。



築

お客様の思いが私達の思い

それが地域に根差した工務店の役割と考えます。そして、そのための知恵と労力を惜しまない事、それが私たちシンエイ工営の「信条」です。

お客様の思いを次の世代へ

家とはその快適さを保ちながら次の世代へ受け継がれるもの。

あなたの思いを子や孫へ。そんな家づくりに自信があります。

